

Semblanza Ponente: Bloque V-ADOC Edificios Existentes: Vulnerabilidad Sísmica

Dr. Renato Berrón Ruiz



DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO PARA LA SEGURIDAD DE LAS CONSTRUCCIONES EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

Cursó la Licenciatura en Ingeniería Civil en la Facultad de Ingeniería de la UNAM y la Maestría en Estructuras en la División de Estudios de Postgrado en la misma Universidad. Obtuvo el Doctorado en la Universidad "Pierre y Marie Curie" en París Francia.

Cuenta con el Registro de Perito en Seguridad Estructural del Gobierno de la Ciudad de México desde el año 1999. Tiene más de 20 años de experiencia en el campo del diseño estructural y ha sido profesor a nivel Maestría de Estructuras.

Del año 2008 a agosto de 2012 fue el Coordinador Técnico de la Secretaria de Obras y Servicios y desde el 1 de septiembre del 2012 es el Director General del Instituto para la Seguridad de las Construcciones en la Ciudad de México.